



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Consolidación del Mar de Grau”*

---

**NOTA DE PRENSA N° 324-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Embajador de Chile busca traer mayores inversiones para Cajamarca**

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, recibió esta mañana, la visita diplomática del embajador de Chile, Roberto Ibarra García, quien según manifestó que su llegada busca generar mayores inversiones de su país en nuestro departamento.

“Cajamarca tiene unas enormes posibilidades en varios aspectos y mi visita es conocer las necesidades, conocer fórmulas de cooperación con Chile, ver en qué campos podemos trabajar juntos y aproximar a la región de Cajamarca con Chile”, manifestó el embajador.

El diplomático también resaltó las potencialidades agrícolas, forestales y turísticas de Cajamarca, las cuáles dijo son un importante aliciente para atraer inversores del país sureño.

Además, detalló que el gobierno de Bachelet busca realizar un encuentro de gobernadores de Perú y Chile, entre los cuáles estaría considerado a Porfirio Medina; ya que, representa a una de las regiones más diversas y ricas en nuestro país.

Por su parte, Porfirio Medina Vásquez agradeció la visita del representante mapuche porque abre una oportunidad de cooperación con una nación que tiene una agricultura, pesca e industria desarrollada, que le ha permitido fortalecer su economía.

“Probablemente vayan a una pasantía nuestros técnicos y puedan cerciorarse de la tecnología y todos los procedimientos que ellos tienen; ya que, sería muy bueno para replicar acá algunas experiencias”, finalizó el gobernador.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 20 de octubre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**